

Le Venezuela appuiera au Conseil de Sécurité le processus de paix pour la Colombie



Caracas, 2 février, (RHC).- L'ambassadeur du Venezuela auprès de l'ONU, Rafael Ramírez, a assuré que son pays appuiera, durant sa présidence tournante du Conseil de Sécurité, tous les efforts pour parvenir à la paix en Colombie.

Présentant l'agenda de travail du conseil ce mois-ci, Rafael Ramirez a expliqué qu'il existe un consensus au sein de l'organe de 15 membres sur l'importance de la paix pour la Colombie, ce qui a été démontré lorsqu'il a adopté à l'unanimité la résolution 2261 sur la création d'une mission pour vérifier le cessez le feu et la remise des armes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/83022-le-venezuela-appuiera-au-conseil-de-securite-le-processus-de-paix-pour-la-colombie>



Radio Habana Cuba